

(N) PI I

JURIS

REVISTA ENCICLOPÉDICA DE DERECHO

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:

.S.A. .A.A. .S. J. S. A. S. E. J. S. I. M.

FUENCARRAL, 26, PRAL.

MADRID á 4 de Noviembre de 1913

m.a.d.p

necesario al per

Sr. Don Pedro Derade Mentore

Respetable Maestro: Desde el próximo año de 1914 publicaremos una revista mensual de Derecho nacional y extranjero; cada volumen será un tomo de diez á quince pliegos que por su cuidadosa confección y por su elegante aspecto hará honor á la Ciencia que cultivamos.

Emprendemos esta obra un grupo de Letados jóvenes dispuestos á realizar por ella cuantes esfuerzos estén á nuestro alcance; pero de antemano comprendemos que pedremos hacer muy poco si el saber y la experiencia de los grandes Maestros del Derecho no nos guían en su consejo, ni nos favorecen en su auxilio.

En esta persuasión solicitamos de V. la palabra de aliento, la promesa de una colaboración intelectual cuando sus ocupaciones se lo permitan, su autorizada opinión acerca de nuestro proyecto, sencillamente, lo que nuestros buenos deseos, ya que no pedimos alegar otras excelencias, nos hagan merecer á su juicio.

Seguros de su atención le anticipan su reconocimiento

GREDOS.USAL.ES



ESTADO ESPAÑOL Y ASESORÍA DE POLÍTICA EXTERIOR

miente sus attes. s.s. s.s.
MINISTERIO DE HACIENDA, 20. MAYO.

q.b.s.m.

MADRID 2 de Mayo de 1913
Per la Redacción

J. Díaz
Dr. Don Pedro Díaz de Mendoza

Respecto a la situación de las finanzas: Debe ser recordado que en 1912 hubo estímulos más favorables que en el año anterior, lo que ha permitido una mayor actividad económica; pero es necesario tener en cuenta que el aumento de actividad económica no se debe tanto a la actividad propia del país como a la actividad exterior, que ha sido muy intensa, particularmente en el sector industrial, que ha contribuido a la expansión económica. La actividad exterior ha sido impulsada por factores internacionales, como la guerra entre Francia y Alemania, que ha aumentado la demanda de productos industriales españoles. La actividad económica interna ha sido impulsada por factores domésticos, como la mejora de las condiciones laborales y el aumento de la demanda interior. La actividad económica ha sido impulsada por factores internacionales, como la guerra entre Francia y Alemania, que ha aumentado la demanda de productos industriales españoles. La actividad económica interna ha sido impulsada por factores domésticos, como la mejora de las condiciones laborales y el aumento de la demanda interior.



Recor a la Justicia.

Sedentes de la ejecución de su función